

退任に当たって

前旭川市長 西川将人



平成18年に市長に就任して以来、約15年間「対話から市政を動かす」という信念を持って行動し、129

回のまちづくり対話集会を開催するなど、市民の皆様の声を市政に反映することに力を注ぐとともに、私のまちづくりへの思いも伝えながら、全力で市政に取り組んでまいりました。

子育て支援の充実に力を入れ、保育所や放課後児童クラブの待機児童の解消、子ども医療費助成の範囲拡大を図った他、「北の恵み食べマルシェ」の開催や北彩都あさひかわの完成、あさひかわ北彩都ガーデンの開設など、中心市街地の活性化に取り組みとともに、動物愛護センター「あにまある」の開設により、動物愛護精神の向上にも努めてまいりました。また、新庁舎の建設や旭川大

学の公立化の決定など、多くのことが思い出されます。

私は前職がパイロットということもあり、旭川空港を活用した地域の活性化に強い思いを持って進めてきた、旭川空港の民間委託の推進や国際線ターミナルビルの建設なども、大変印象に残る仕事です。

これまでの約15年間、多くの市民の皆様にご理解とご協力を賜り、市長としてまちづくりを進めることができました。心から感謝申し上げます。

私たちが新型コロナウイルスに打ち勝ち、1日も早く以前の日常生活を取り戻すこと、そして都市機能と豊かな自然が調和するまち・旭川の限らない発展と、市民の皆様のご多幸を心から祈念申し上げ、退任のご挨拶と致します。

第63回

旭川冬まつり

みんなの冬 2022

12/20(月)
～2/28(月)

長く厳しい冬の寒さや生活の支障になる積雪などを、前向きに楽しんでいこうという思いから始まった「旭川冬まつり」は、今回で63回目を迎えます。例年2月上旬に冬の一大イベントとして開催していましたが、今年も前回と同様に、集客イベントとしての開催を中止し、雪・氷・あかりに親しみ、冬を楽しんでもらうことを目的に、オンラインを中心とした取組み「みんなの冬2022」を開催します。

【詳細】旭川冬まつり実行委員会 会費25・7168

皆さんが制作した雪だるま・アイスクャンドルなどの写真やメッセージの他、「冬の楽しみ方」等をテーマにした動画を公式HPに掲載します。また、投稿された写真や動画を活用したコンテストの他、市内の飲食店と連携した取組みの実施、市内や近郊の冬遊びスポットをまとめたウェブマップの作成を予定しています。ご自宅の玄関先等に、かわいい雪だるまや美しく輝くアイスクャンドルを飾って、旭川のまちを一緒に彩ってみませんか。皆さんのご参加をお待ちしています。

※新型コロナウイルス感染症の影響により、事業内容を変更する場合があります。

※写真・動画の投稿方法、コンテストの参加方法などの詳細や最新情報は、公式HPやSNSで随時発信します。

